



INDEMNITY, WAIVER, AND RELEASE
PLEASE READ CAREFULLY! (la version française suit)

The Canadian Orthopaedic Association (“**Association**”) has organized the 2026 COA/CORS/CORA Meeting from June 10-13, 2026 (“**Event**”). The following activities will take place during the Event: 3 days of scientific programming on site, some virtual and on demand scientific programming, all member ticketed Fun Night, Past Presidents’ Dinner, and a Residents’ social evening (“**Activities**”). Attendance at the Event, and participation in each Activity, is voluntary. The following modes of transport will be used during the Event: shuttle bus to some Activities. The following types of accommodation will be used during the Event: Saint John’s Convention Centre, The Delta Hotel and Convention Centre, The Rooms, and O’Reilly’s Pub. The Event, including the Activities, will not be supervised by the Association at all times. Despite reasonable precautions taken by the Association to minimize the risks involved, participation in the Event and each Activity involves risks, including risks of serious injury, death, and damage to property and other dangers of harm (“**Risks**”). All individuals participating in the Event are required to read through these terms and agree or disagree below.

Health and Other Hazards: You agree that it is your personal decision to travel, and you are doing so with full knowledge of current recommendations and restrictions. The COA assumes no responsibility for and shall not be liable for unsafe conditions or health hazards including pandemics or other illnesses. The COA has no special knowledge of dangers during travel or at destinations. For information related to such dangers, we recommend reviewing the [Canada Travel Restrictions and Guidelines](#) for the latest in national travel and safety information, as well as any current measures in force for medical and health information specific to travel and visiting the meeting location. In the event of cancellation of the 2026 Annual Meeting, cancellation or rescheduling of programming, or cancellation of your participation and attendance, the COA assumes no responsibility for travel and accommodation costs incurred by the registrant, speaker or exhibitor.

I, the participant of the 2026 COA/CORS/CORA Meeting (the Annual Meeting), acknowledge and agree that:

1. I am at least 18 years old and have full knowledge, understanding, and appreciation of the nature and the extent of the Risks.
2. I freely and voluntarily assume full responsibility for, and risk of, my injury or death, or damage to my property, whether caused by the negligence of the Releasees or otherwise, occurring during or as a result of my participation in the Event or any Activity.
3. To the fullest extent permitted by law, I AGREE NOT TO SUE and I RELEASE, WAIVE, AND DISCHARGE, the Association and its directors, officers, employees, and agents (“**Releasees**”) from any and all claims arising out of or resulting from my participation in the Event or any Activity.
4. To the fullest extent permitted by law, I shall indemnify, defend and hold harmless the Releasees from and against any and all demands, claims, suits, causes of action, damages, losses, penalties, liabilities, costs, legal fees and expenses of any nature, arising out of or resulting from my participation in the Event or any Activity. This indemnity obligation shall not be construed to negate, or abridge, or otherwise reduce any other right or obligation of indemnity which would otherwise exist at law.
5. I consent to having my badge scanned by exhibiting companies for lead-retrieval purposes, should I choose to do so at the event. Exhibitors will use a secure mobile app to scan attendee badges and collect the contact information provided during registration. This may include attendee name, organization, city, province, and subspecialty interests. E-mail addresses, mailing addresses, and telephone numbers are not shared through badge scans. Exhibitors may use the collected data solely for post-event follow-up and business development. The COA and its partners are not responsible for how individual exhibitors use this information. If you prefer not to have your information shared with exhibitors via badge scanning, please notify event staff at the registration desk.
6. I agree that if any portion of this document is held invalid, the remaining provisions shall be binding and continue in full force and effect.
7. I acknowledge that these terms shall ensure to the benefit of and shall be binding on me, my heirs, next of kin, executors, administrators, representatives, successors, and assigns.
8. This document shall be construed in accordance with, and governed by, the provincial laws and federal laws of Canada applicable therein.



9. I have read this document, understand its significance, and voluntarily agree to all of its terms.

By agreeing to these terms, you will waive or give up certain legal rights, including the right to sue or claim compensation following an accident.



EXONÉRATION DE RESPONSABILITÉ À LIRE ATTENTIVEMENT

L'Association Canadienne d'Orthopédie (ci-après l'« **Association** ») organise la Réunion annuelle 2026 de l'Association Canadienne d'Orthopédie (ACO), de la Société de recherche orthopédique du Canada (SROC) et de l'Association canadienne des résidents en orthopédie (ACRO), qui aura lieu du 10 au 13 juin 2026 (ci-après la « **manifestation** »). Les activités suivantes se dérouleront pendant la manifestation : trois journées de séances scientifiques en personne, quelques séances scientifiques virtuelles et sur demande, un souper homard, le souper des anciens présidents et une soirée des résidents (ci-après les « **activités** »). La participation à la manifestation et à chacune des activités est volontaire. Les moyens de transport suivants seront utilisés pendant la manifestation : navette pour certaines activités. Les établissements suivants accueilleront les participants pendant la manifestation Saint John's Convention Centre, Hôtel Delta et Convention Centre, The Rooms, and O'Reilly's Pub. La manifestation et ses activités ne seront pas supervisées en tout temps par l'Association. Malgré les précautions raisonnables prises par l'Association pour minimiser les risques, la participation à la manifestation et à chacune des activités comporte des risques, y compris des risques de blessures graves, de décès, de dommages à la propriété et d'autres préjudices (ci-après les « **risques** »). Toutes les personnes qui participent à la manifestation doivent lire les présentes modalités et préciser ci-dessous si elles les acceptent ou les refusent.

Risques pour la santé et autres : Vous convenez que votre décision de voyager est personnelle, et que vous le faites en pleine connaissance des recommandations et restrictions actuelles. L'Association n'accepte la responsabilité d'aucune condition dangereuse ni d'aucun risque pour la santé, y compris lié à une pandémie ou à des maladies, et ne peut en être tenue responsable. L'Association ne détient aucune connaissance particulière sur les risques pendant les déplacements et à destination. Pour plus d'information sur ces risques, il est recommandé de consulter les [restrictions et lignes directrices pour les voyages au Canada](#), qui contiennent les renseignements les plus à jour sur les voyages au pays et la sécurité, ainsi que toutes mesures en vigueur, qui contiennent des renseignements médicaux et sur la santé propres aux déplacements et aux séjours en la Nouvelle Écosse. En cas d'annulation de la Réunion annuelle 2026, d'annulation ou de révision du programme, ou d'annulation de votre participation, l'Association n'accepte aucune responsabilité pour les frais de déplacement et d'hébergement engagés par toute personne inscrite, tout conférencier ou tout exposant.

Je soussigné(e), participant(e) à la manifestation, reconnais ce qui suit :

1. J'ai au moins 18 ans et pleinement conscience de la nature et de l'ampleur des risques.
2. J'assume librement et volontairement la pleine responsabilité et les risques en cas de blessures, de décès ou de dommages à la propriété et les risques connexes, qu'ils soient causés par la négligence des renoncataires ou non, qui pourraient découler directement ou indirectement de ma participation à la manifestation ou à l'une de ses activités.
3. Autant qu'il est permis par la loi, J'ACCEPTE DE NE PAS POURSUIVRE et D'EXONÉRER DE TOUTE RESPONSABILITÉ l'Association et ses administrateurs, représentants, employés et agents (ci-après les « **renoncataires** ») quant à toute réclamation découlant de ma participation à la manifestation ou à l'une de ses activités.
4. Autant qu'il est permis par la loi, je consens à exonérer, à indemniser et à dégager de toute responsabilité les renoncataires quant à toute demande, réclamation, poursuite, cause d'action, perte, pénalité, responsabilité ou dépense de toute nature, à tout dommage ou coût et à tous frais juridiques découlant de ma participation à la manifestation ou à l'une de ses activités. Cette obligation d'indemnisation ne doit pas être interprétée comme annulant, restreignant ou limitant de quelque façon que ce soit tout autre droit ou toute autre obligation d'indemnisation prévue par la loi.
5. Je consens à ce que mon porte-nom soit balayé par les entreprises exposantes à des fins de collecte de prospectus, si je choisis de le faire lors de l'événement. Les exposants utiliseront une application mobile sécurisée pour procéder à la lecture électronique des porte-noms des participants et recueillir les renseignements fournis lors de l'inscription. Ces renseignements peuvent inclure le nom du participant, son organisation, sa ville, sa province ainsi que ses domaines d'intérêt en sous-spécialité. Les adresses courriel, adresses postales et numéros de téléphone ne sont pas transmis par le biais de la lecture du porte-nom. Les exposants peuvent utiliser les données recueillies exclusivement pour le suivi après l'événement et le développement commercial. L'ACO et ses partenaires ne sauraient être tenus responsables de l'usage que les exposants font de ces renseignements. Si vous préférez que vos informations ne soient pas partagées avec les exposants par l'intermédiaire de la lecture de votre porte-nom, veuillez en aviser le personnel au comptoir d'inscription.



6. Je reconnais que si une disposition du présent document devait être déclarée invalide, les autres dispositions demeureront en vigueur et continueront de produire pleinement leurs effets.
7. Je conviens que, si une partie du présent document est jugée non valide, les autres parties continueront à lier les parties et resteront pleinement valides.
8. Je conviens que les présentes modalités s'appliquent à moi, à mes héritiers, aux membres de ma famille, à mes exécuteurs testamentaires, à mes administrateurs, à mes représentants, à mes successeurs et à mes ayants droit, et sont contraignantes.
9. Le présent document doit être régi et interprété selon les lois provinciales et les lois fédérales applicables. Je confirme avoir lu le présent document et comprendre son importance, et j'en accepte toutes les modalités volontairement.

En acceptant ces modalités, je renonce à certains droits, y compris le droit d'entamer une poursuite ou de réclamer un dédommagement en cas d'accident